

Presseinformation eltherm GmbH  
Stand Februar 2017  
Honorarfreier Abdruck erwünscht  
Beleg erbeten

### **Azubi-Spendenaktion für das Kinderzu Hause Burbach e.V.**

Die Azubis der eltherm GmbH haben im Januar 2017 eine firmeninterne Tombola zur Verlosung der Weihnachts- und Werbegeschenke vom Vorjahr organisiert und den Erlös von 615,- € am 14.02.2017 an das Kinderzu Hause in Burbach gespendet.

Bei eltherm ist es schon lange Tradition, die Weihnachts- und Werbegeschenke zu sammeln und innerhalb der gesamten Belegschaft zu verlosen. Dieses Jahr hatten die Azubis die tolle Idee, diese Verlosung an eine Spendenaktion zu koppeln und den Erlös dem Förderverein Kinderzu Hause Burbach e.V. zu übergeben und damit schwerkranke Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene und ihre Familien zu unterstützen. Dies fand bei den Mitarbeitern sehr großen Anklang, so dass auch über den Losverkauf hinaus großzügige Spenden eingegangen sind. Auch die Geschäftsleitung hat sich beteiligt.

Am 14.02.2017 war es soweit, die Azubis der eltherm GmbH besuchten das Kinderzu Hause, um Ihren Spendenscheck an Friedhelm Jung (im Bild links), den 1. Vorsitzenden des Fördervereins und Volker Reichmann (re.), Leiter der Einrichtung, zu übergeben. Bei einer Führung durch das Kinderzu Hause konnten die Azubis nun auch gleich erfahren, in welcher Weise ihre Spende zum Leben der Kinder und Jugendlichen in der Einrichtung beitragen wird.



Foto: Katrin Wagner

Weitere Informationen erhalten Sie unter:

eltherm GmbH  
Katrín Wagner  
Ernst-Heinkel-Str. 6 – 10  
57299 Burbach  
Tel +49 (0) 27 36 - 44 13-164  
Fax +49 (0) 27 36 - 44 13-91  
kwagner@eltherm.com  
www.eltherm.com